

# DESDE LA MANCHA

Escribe: Juan Bautista

He pasado por ARGAMASILLA DE CALATRAVA y me he detenido unos minutos en la Glorieta de la Iglesia. El Ayuntamiento, la ha restaurado totalmente, ofreciendo ahora un aspecto moderno, sencillo pero elegante, con bancos para el descanso de jóvenes y maduros y unos arbolillos que este año no darán mucha sombra. Pregunto a algunos vecinos cómo se llamará la nueva plaza y no se ponen de acuerdo. Cuando comenzaron las obras, brindé al Ayuntamiento la idea de darle el nombre de D. JUAN DE CESPEDES, explorador y conquistador de Nueva Granada, nacido en este pueblo e hijo de familia toledana. Dice la historia que en el 1521 pasó a la isla española. Capitaneó expediciones por el Valle Dupar y el río Magdalena, y acompañó a Pedro Fernández de Lugo en sus correrías por Santa Marta. También fue teniente general del primer presidente del Nuevo Reino de Granada, hasta 1570. Un hombre importante, como se ve, nacido en nuestra tierra y que también tuvo que ver en el descubrimiento y colonización de América.

Veo en el programa de JESUS HERMIDA a mi admirado y querido maestro JOAQUIN PRAT. Servidor, que lleva «sólo» veinte años en el mundo de la prensa, radio y televisión, siente un profundo respeto por alguien como Joaquín, con el que tantas veces he compartido y recibido enseñanzas de buen hacer ante un micrófono. Se lo he dicho a él y quiero dejarlo escrito una vez más: cuando servidor tenga sus años, me gustaría saber estar, y trabajar, con la vitalidad que él lo está haciendo en estos momentos.

Amigo Joaquín: desde tierra manchega, que siempre visitas cuando dispones de unas horas libres, mi recuerdo y afecto sincero.

**28** Estos días primaverales, nos visita un costarricense de 18 años, lla-

mado JORGE CASTRO SERRANO. Lo conocí cuando era un niño, doce años atrás, en su linda tierra. Cuando dispongo de unas horas libres, lo estoy acompañando a conocer nuestra tierra. Ya conoce ALMAGRO, en cuya plaza, parador y colegio de Santo Domingo, se le abrieron los ojos de una forma muy especial y recordó a sus padres, a su familia y lo que ellos estarían disfrutando de estar, en ese momento, viendo las cosas que él tenía la dicha de pisar, tocar o ver.

Mi amigo Jorge, quedó impresionado con la belleza del Parador Nacional de Almagro. Cuando entramos, allí estaba su director, don José Muñoz, atendiendo a un grupo de turistas, con la amabilidad que

micilio de su familia tiempo atrás. Debo resaltar el gusto que han tenido al restaurar la fachada de la casa dejándole los balcones y adornos originales. De noche, al haber sido iluminadas las antiguas forjas de hierro que adornan la fachada, da gusto admirar la original exposición de artículos para el hogar.

Por otra parte, Dorita es una mujer tremendamente trabajadora, poseedora de un exquisito gusto para aconsejar cómo conseguir mayor confort en los hogares de hoy. Puertollano, que no tiene muchas fachadas antiguas en sus casas, debe sentirse orgulloso por tener entre sus habitantes personas como la fami-



Joaquín Prat y Juan Bautista

le caracteriza. Siempre que lo veo, nace de mi interior un sentimiento de eterna gratitud por habernos permitido, en su día, realizar las fotografías de la portada de mi último I.p, grabado en Costa Rica.

Para Jorge Castro, es motivo de constante admiración y sorpresa nuestra enorme llanura. Recordemos que Costa Rica es un país totalmente montañoso.

Doña DORITA PATON, a la que el gusto de conocer desde hace muchos años, pertenece a una de las familias más importantes de Puertollano. El pasado sábado, visité la exposición que ha inaugurado hace pocas fechas en los bajos del que fue do-

lia Díaz-Patón, que demuestra su amor hacia nuestras cosas de forma tan clara y elegante.

Desde mi querida tierra manchega, mando un caluroso saludo y toda mi admiración a una guapa mujer, nacida en Estella (Navarra), llamada MARILO MONTERO y que trabaja en el equipo de Jesús Hermida. Le tengo mucho afecto, porque la conocí en una tierra llamada Costa Rica, cuando trabajaba en la TV de allá, y he sabido, a lo largo del tiempo, de sus deseos de triunfar en España. Mariló, con sus innatas dotes para «querer» a la cámara, está escalando los difíciles peldaños de la popularidad, de lo que yo me alegro tanto.